

SVETLANA KOOP



Ballettpädagogin und Choreographin

Svetlana Koop hat ihre Ausbildung als Ballettpädagogin und Choreographin in Russland abgeschlossen.

Nach dem Abschluss war Sie als Ballettpädagogin in der staatliche Schule für Kunst und Kultur tätig, wo klassischer Tanz, Charaktertanz, historische Tänze und Geschichte der Choreographie unterrichtet hat.

Nach dem Umzug nach Deutschland (2001) gründete Sie eigene Ballettschule Svetlana Koop in Ravensburg, und leitete diese bis 2020. Neben den zahlreichen Aktionen auf

verschiedenen Veranstaltungen wurden die großen Vorstellungen wie Rotkäppchen, Schwanensee, Aschenputtel, Dornröschen, Schneewittchen u.a. auf eigene Regie aufgeführt, sowie gemeinsame Auftritte mit dem russischen Nationalballett aus Moskau. Seit 2018 hat Svetlana Koop Wohnsitz in der Schweiz, und unterrichtet Ballett

Svetlana Koop trained as a ballet teacher and choreographer in Russia.

After graduating, she worked as a ballet teacher at the State School of Art and Culture, where she taught classical dance, character dance, historical dances and the history of choreography.

After moving to Germany (2001), she founded her own ballet school Svetlana Koop in Ravensburg, which she directed until 2020.

In addition to numerous performances at various events, major performances such as Little Red Riding Hood, Swan Lake, Cinderella, Sleeping Beauty, Snow White and others have been staged under her own direction as well as joint performances with the Russian National Ballet from Moscow. Since 2018, Svetlana Koop has been based in Switzerland and teaches ballet in the canton of Lucerne.